



Leistungserklärung / Declaration of Performance

Datum / Date: 16.11.2018
DOP No: DOPM0042

- | | | |
|----|--|---|
| 1. | Produktebezeichnung
Product type | Küchenspülen aus Edelstahl
Stainless steel sinks for domestic purposes |
| 2. | Kurzbezeichnung / Artikelnummer
Short description / article number | Maris MRX 110/210
Maris MRX 120/220
Maris MRX 160/260 |
| 3. | Gebrauch des Produktes

Intended use of the product | Vorbereiten von Lebensmitteln, Spülen von Geschirr und abführen von häuslichem Abwasser
Preparing food, washing dishes and lead of domestic sewage (PWD) |
| 4. | Hersteller / Manufacturer | Franke Küchentechnik AG, Franke-Strasse 2, CH-4663 Aarburg |
| 5. | Kontaktadresse des Bevollmächtigten
Contact address of the authorized representative | Franke Küchentechnik AG, Franke-Strasse 2, CH-4663 Aarburg |
| 6. | Bewertung der Leistungsbeständigkeit
Assessment of performance | System 4 |
| 7. | Die akkreditierte Stelle SQS hat die laufende Überwachung, Bewertung und Evaluierung der werkseigenen Produktionskontrolle nach der Norm ISO EN 9001 vorgenommen. Die Leistungsprüfung des Produktes wurde nach der Norm EN 13310:2003 durchgeführt.
Quality Management is in charge of continuous monitoring, evaluation and assessment of production according to standard ISO EN 9001 (accredited Body SQS Switzerland). The declaration of performance of the products is carried out according to harmonized standard EN 13310:2003. | |

8. Erklärte Leistung
Declared Performance

Wesentliche Merkmale Essential characteristics	Leistung / Performance	Harmonisierte techn. Spezifikation Harmonised technical specification
Reinigbarkeit / Cleanability	Erreicht / pass	EN 13310:2003
Statische Belastbarkeit /Load resistance (only for wall-hung sinks)	Keine / npd	EN 13310:2003
Dauerhaftigkeit / Durability	Erreicht / pass	EN 13310:2003

9. Die Leistung des Produktes gemäss den Punkten 1 und 2 entspricht der erklärten Leistung nach Nummer 8. Verantwortlich für die Erstellung dieser Leistungserklärung ist der Hersteller gemäss Punkt 4. Diese Leistungserklärung ist nur gültig, wenn das von Franke Küchentechnik AG (FKT) vorgesehene Ventilset verwendet wird. Wenn andere Ventile verwendet werden, kann FKT nicht gewährleisten, dass die Spüle entsprechend der Norm entwässert, und die Verantwortung liegt somit beim Käufer.
The performance of the product identified in points 1 and 2 is in conformity with the declared performance in point 8. This declaration of performance is issued under the responsibility of the manufacturer identified in point 4. The declaration of performance is only valid if waste fittings specified by Franke Küchentechnik AG (FKT) are used. FKT will not take any responsibility for the proper drainage of the sink if other waste fittings are used.

Untersignet für den Hersteller und im Namen des Herstellers
Bestätigung der Bevollmächtigten

Signed for and on behalf of the manufacturer
Confirmation of authorised persons

Christoph Birchmeier (Head Operations)

Thomas Matzinger (Quality Manager)